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Biella rilancia sull'industria

Sul Sole24Ore i temi dell'assemblea Uib e le parole del presidente Paolo Barberis Canonico

 
Il Sole24Ore ha raccontato nei giorni scorsi i temi sviluppati nel corso dell'assemblea dell'Unione Industriale Biellese, mettendo in
evidenza le parole del presidente Uib, Paolo Barberis Canonico, a a partire da una visione che rilancia l'identità manifatturiera di
uno dei distretti tessili più antichi d'Italia, e che alle eccellenze del settore guarda, nonostante la crisi congiunturale.
 
A confermare il legame profondo tra territorio e industria ci sono i due progetti di successo citati dal presidente Barberis
Canonico, l'Accademia di filiera fortemente sostenuta dalla Regione Piemonte e dalla vicepresidente Elena Chiorino, «un sistema
che si sta rivelando molto utile per le aziende biellesi e che ha portato risultati straordinari», sottolinea il presidente, e l'ITS TAM a
servizio delle imprese tessili del settore. Resta il focus sul dossier infrastrutture, ribadisce il presidente, da sempre tallone
d'Achille di un territorio penalizzato sia dal sistema ferroviario che da quello autostradale. Che dovrà comunque recuperare la
contrazione della manifattura registrata l'anno scorso - meno 3,6% - che si affianca al -0,5% del primo trimestre 2025.
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